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Barano: Affidate le strutture sportive pubbliche

  

Il comune di Barano d’Ischia rappresenta davvero una isola felice per quanto riguarda la
presenza sul suo territorio di diverse e in numero davvero consistente di strutture sportive
pubbliche. Una volta costruite, il problema più grande è rappresentato dalla loro manutenzione
e dalle spese che ne derivano dalla loro esistenza. Una buona gestione dovrebbe garantire
anche un certa entratura economica e così sta avvenendo grazie alla politica scelta
dall’amministrazione comunale guidata dal sindaco prof. Giosy Gaudioso.

      

Infatti è stata scelta la via dell’assegnazione delle varie strutture sportive pubbliche, per mezzo
di gare d’appalto al rialzo a tutte quelle società sportive che ne faranno richiesta. In questo
modo sono già state assegnate le strutture sportive di Fiaiano alla società “Mater Ecllesiae” con
un canone di 32.000 Euro annuo; i campi di tennis di via Piano sono stati affidati ad un privato
che ha partecipato alla gara di appalto per un canone annuo di 25.000 Euro. Nelle prossime
settimane saranno assegnati i due campi di bocce di Fiaiano e Buonopane alle due omonime e
gloriose società bocciofile, che tanti appassionati locali annoverano al loro interno. Nel
frattempo è già stato affisso all’albo comunale il bando per l’affidamento della struttura sportiva
Comunale denominata “Palestra Coperta Scuola Media” sita in via V. Emanuele. Le offerte di
partecipazione dovranno pervenire entro le ore 12.00 del 22/09/06 presso l’ufficio protocollo del
Comune di Barano d’Ischia.
L’importo a base d’asta è di 5.000 annuali, per le sole ore pomeridiane post scolastiche; sono
ammesse solo offerte a rialzo. Presso l’UTC si possono ritirare in copia tutti i documenti
necessari alla formulazione della proposta.
Il sindaco prof. Gaudioso ci ha dichiarato di essere notevolmente soddisfatto della scelta fatta,
perché essa rappresenta la più vantaggiosa economicamente per il Comune, una garanzia
sicura di futuri incassi per le casse comunali, e nessuna spesa di manutenzione e gestione per
le stesse strutture.
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